

やぶしゆう通信

2012年 秋号

県政報告シリーズ

山形県政 天童の目線

vol. 3

てんどう 政治

●山形県議会議員
矢吹 栄修 (やぶき・えいしゆう)

農業は天童の基幹産業

担い手が魅力を感じる農業を日指して

本年私は、農林水産常任委員会に所属しました。やはり、天童の基幹産業は農業ですので、もっと農業を勉強したいという思いから希望したのです。農業の活性化は地域の活性化であり、それは、村落のコミュニティを元気づけ、ひいては伝統や美しい景観の保存そして自然の保護へとつながっていきます。

吉村知事は、農林水産業を起点とする産出額三千億円という目標を掲げて農業に力を注いでいて、私も大



6月定例会議で一般質問

台湾へ、天童の果実をプロモーション

の店頭販売を図りたいと思っています。

これは、県の海外戦略を担当している部署でやっている企画を利用したものです。県ではアジア圏での人脈と実績のある方を通じて、県内農産物のPRを行っています。

先日新聞にも載りました。今年11月30日から12月2日の予定で、天童市とJAてんどうさんが主催して、台湾のSOGOなど有名百貨店において、天童の果物をPRしてきます。市とJAと生産者の方が、ラ・フランス、シャインマスカットを試食提供する企画です。天童の誇る日本一の果物を、輸出実績のある台湾へPRすることで、今後の輸出販路拡大、百貨店

いに賛成なのですが、ただ数字マジックだけでこの目標を達成した、というのでは意味がなく、ちゃんと農家の皆さんの所得が上がるような農業にしなければなりません。担い手が夢を見られる、再生産可能な「ポスト三千億円農業」に向け、農林水産常任委員としてがんばります。今回は、農業に関して活動したことを学んだことを書かせていただきますので、ぜひ皆様のご意見をお聞かせ下さい。

1つの里天童の活路です。を一堂に集めて直売する海外の百貨店に高額で自分たちのつくった作物が並ぶというのは、生産者の方にとって誇りと意欲向上につながるでしょう。こうした企画を継続し、より海外進出の機会を増やせるよう、県と市の懸け橋になっていこうと思います。

直売観光施設をぜひ天童へ

農林水産常任委員会の視察で、北海道の「くくるの杜」を視察してきました。これは、北海道の農畜産物の



くくるの杜

い地域、しかも県の総合運動公園といった良質な施設もあるというところで、有利な条件がそろっており、ああいうものを作るなら天童だな、などという声と一緒に、行った議



北海道のほ場整備の視察



Profile プロフィール

矢吹えいしゆう Yabuki Eisyu

- ◇昭和49年 天童市小路に生まれる地元の南部小学校、天童第一中学校卒業
- ◇平成5年 山形東高校卒業
- ◇平成9年 東北大学文学部卒業
- ◇平成11年 立正大学大学院修士課程修了
- ◇同年 日蓮宗修行道場にて修行を終え、僧侶の資格を得る
- ◇平成12年 百日の大荒行を満行
- ◇現在 天童妙法寺副住職
- ◇趣味 読書と執筆、スキー、野球、バスケット等のスポーツ
- ◇信条 代案なき批判をしない理想の灯を照らして、現実の暗い道をいく

北海道の農業に学ぶ

員の中からも上がってしました。ぜひ県の施設として天童に誘致できるようにがんばりたいと思います。

北海道は、農業に関してはやほり進んでいると感じました。もちろん、あれだけ広い土地を背景にしているから、こちらは条件が揃いますが、学べる部分は大施設です。「食と農のふれあい」をキーワードとして、オープン以来二年で六十九万人の来場者を数え、レストランは常に満杯、直売所もかなりの売上を達成しているということでした。

トピックス



千布での現場調査

道路・河川などを各地で調査・要望

皆様からいただく要望で多いのは、河川と道路に関する事です。これに関して、県の村山総合支庁の道路課や河川砂防課の課長を招き、各地で実地調査と要望活動を行っています。原町・荻野戸など千布地区での道路・用水路の調査、駅前通の植栽に関する要望、津山地区における河川整備に関する調査、蔵増地区の水害・河川整備に関する調査など、様々な場所で現場を見て県への要望を地元の方々に行っています。このとき、天童の県議員はタッグを組んでがんばろうと、森谷県議員と二人で活動を行っており、これは非常に力強く思っています。ぜひ皆様からも地域の諸問題に関して要望・ご相談をいただければ、早期に現場調査をさせていただきますので、ご遠慮なく声をかけていただければと思います。

小水力発電の導入

県では今年から再生可能エネルギーを導入しようと思いがちですが、そのうちの大きな動きとして、農業用水利施設を利用した小水力発電をひろめようと、本年から動き出しました。流れている農業用水が電気を生み出すことは、自然保護と次世代エネルギーに大きく寄与しますし、今年か

北海道の農畜産物を集めたイベント「愛食フェア」もやっているというところで、こうしたものはぜひ山形県でも導入すべきで、これをささぎ書いたような

天童、躍動!

山形県議会議員 矢吹えいしゆう事務所

ご意見をお寄せください。皆様のお声をお届けします。
●政治に関すること ●日々の生活に関すること ●山形県政、天童市政に対する疑問・質問など

〒994-0049 山形県天童市南町2-1-29 メール2号

TEL.023(674)8553 FAX.023(674)8554

